

HKB, Fellerstrasse 11, 3027 Bern

1/1

7. April 2021

Schliessung Stadtgalerie: HKB gegen Vorschlag des Berner Gemeinderats

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Hochschule der Künste Bern HKB nimmt mit Bedauern vom Ansinnen des Gemeinderats der Stadt Bern Kenntnis, dass die Subventionen für die Stadtgalerie gestrichen werden sollen. Für die HKB, insbesondere ihre Studierenden und Absolvent*innen im Bereich visuelle Künste, ist die Stadtgalerie von zentraler Bedeutung als Austauschplattform und Anlaufstelle. Junge Künstler*innen leiden zudem besonders unter den pandemischen Umständen.

Die Hochschule der Künste Bern hofft, dass der Stadtrat diesen Sparentscheid im September zurück weist.

Mit besten Grüssen



Thomas Beck
Direktor